



LA MISERIA Y LA MISERICORDIA SE ENCUENTRAN

V DOMINGO DE CUARESMA - 6 DE ABRIL, 2025

En este quinto domingo de Cuaresma, la liturgia nos presenta el episodio de la mujer adúltera (ver Jn 8, 1-11) en el que se contraponen dos actitudes: la de los escribas y los fariseos, por una parte, y la de Jesús, por otra. Los primeros quieren condenar a la mujer, porque se sienten los guardianes de la Ley y de su fiel aplicación. En cambio, Jesús quiere salvarla, porque personifica la misericordia de Dios que, perdonando, redime y reconciliando, renueva.

Veamos, pues, el hecho. Mientras Jesús enseña en el templo, los escribas y los fariseos le traen a una mujer sorprendida en adulterio; la ponen en medio y le preguntan a Jesús si debe ser lapidada, como prescribe la Ley de Moisés. El evangelista precisa que le plantean la pregunta «para tentarle, para tener de que acusarle» (v. 6). Se puede suponer que su propósito fuera ese —fijaos en la maldad de estas personas—: el “no” a la lapidación habría sido un motivo para acusar a Jesús de desobediencia a la Ley; el “sí”, en cambio, para denunciarlo a la autoridad romana, que se había reservado las sentencias y no admitía el linchamiento popular. Y Jesús debe responder.

Los interlocutores de Jesús están encerrados en los vericuetos del legalismo y quieren encerrar al Hijo de Dios en su perspectiva de juicio y condena. Pero Él no vino al mundo para juzgar y condenar, sino para salvar y ofrecer a las personas una nueva vida. ¿Y cómo reacciona Jesús a esta prueba? En primer lugar, se queda un rato en silencio, y se inclina para escribir con el dedo en el suelo, como para recordar que el único Legislador y Juez es Dios que había escrito la Ley en la piedra. Y luego dice: «Aquel de vosotros que esté sin pecado, que le arroje la primera piedra» (v. 7). De esta manera, Jesús apela a la conciencia de aquellos hombres: ellos se sentían “paladines de la justicia”, pero Él los llama a la conciencia de su condición de hombres pecadores, por la cual no pueden reclamar para sí el derecho a la vida o a la muerte de los demás. En ese momento uno tras otro, empezando por los más viejos, es decir, por los más expertos de sus propias miserias, todos se fueron, renunciando a lapidar a la mujer. Esta escena también nos invita a cada uno de nosotros a ser conscientes de que somos pecadores, y a dejar caer de nuestras manos las piedras de la denigración y de la condena, de los chismes, que a veces nos gustaría lanzar contra otros. Cuando chismorreamos de los demás, lanzamos piedras, somos como estos.

Al final solo quedan Jesús y la mujer, allí en el medio: «la mísera y la misericordia», dice San Agustín (In Joh 33,5). Jesús es el único sin culpa, el único que podría arrojar la piedra contra ella, pero no lo hace, porque Dios «no quiere la muerte del pecador, sino que se convierta y viva» (ver Ez 33,11). Y Jesús despide a la mujer con estas estupendas palabras: «Vete, y en adelante no peques más» (v. 11). Y así, Jesús le abre un nuevo camino, creado por la misericordia, un camino que requiere su compromiso de no pecar más. Es una invitación válida para cada uno de nosotros: cuando Jesús nos perdona, nos abre siempre un nuevo camino para que avancemos. En este tiempo de Cuaresma, estamos llamados a reconocernos como pecadores y a pedir perdón a Dios. Y el perdón, a su vez, al reconciliarnos y darnos paz, nos hace comenzar una historia renovada. Toda conversión verdadera está encaminada a un futuro nuevo, a una vida nueva, a una vida hermosa, a una vida libre de pecado, a una vida generosa. No temamos pedir perdón a Jesús porque Él nos abre la puerta a esta vida nueva. ¡Qué la Virgen María nos ayude a testimoniar ante todos amor misericordioso de Dios que, en Jesús, nos perdona y hace nueva nuestra existencia, ofreciéndonos siempre nuevas posibilidades!

WE CONTINUE TO PRAY WITH THE UNIVERSAL CHURCH, for the well-being of Pope Francis!

Donación de la Fundación Ex Corde

Nuestra Parroquia recibió una donación de \$15,000.00 de la Fundación Ex Corde de la Diócesis de Hamilton. Estos fondos se utilizarán para restaurar las puertas de la entrada de la iglesia. Agradecemos a la Fundación Ex Corde y a nuestro Obispo por su generosidad.

Ex Corde Foundation Grant

Our Church was awarded a grant of \$15,000.00 from the Ex Corde Foundation of the Diocese of Hamilton. These funds will be use to repair the doors at the church's entrance. Our community is very grateful for the constant generosity of the Ex Corde Foundation.

PUBLICATION OF BANNIS OF ORDINATION

Reverend Deacon Moices Rafael Caballero Ruiz is scheduled to be ordained to the Priesthood at 11:00 a.m. on Saturday May 3, 2025, at the Cathedral Basilica of Christ the King, Hamilton, Ontario. If anyone knows of a serious cause why this ordination should not take place, please notify your Parish Priest.

Let us all pray that Reverend Deacon Moices Rafael Caballero Ruiz will be a good and faithful servant of the Lord and His Church.

El viernes 11 de abril de 7:00 -9:00 p.m. aquí en la parroquia, habrán varios sacerdotes que hablan español disponibles para confesiones.

ENGLISH SCHEDULE *Fifth Sunday of Lent*

Saturday, April 5, 2025 **5:00 PM**
+Gerald Dombroskie +Dolores Sedlmeir +Michael McMahon

Sunday, April 6, 2025 **9:00 AM**
For All Parishioners Living & Deceased

Tuesday, April 8, 2025 **11:00 AM**

Wednesday, April 9, 2025 **11:00 AM**

Thursday, April 10, 2025 **11:00 AM**

Friday, April 11, 2025 **11:00 AM**

Palm Sunday of the Passion of Lord

Saturday, April 12, 2025 **5:00 PM**

Sunday, April 13, 2025 **9:00 AM**
For All Parishioners Living & Deceased

HORARIOS EN ESPAÑOL *V Domingo de Cuaresma*

Sabado 5 de abril, 2025 **7:00 PM**
+Marvin Castillo Courtade + Teresa Da Silva + Teresa Chia de Kuan

Domingo 6 de abril, 2025 **11:00 AM & 1:00 PM**
Por la Comunidad Parroquial

Martes 8 de abril, 2025 **12:00 PM**

Miercoles 9 de abril, 2025 **12:00 PM**

Jueves 10 de abril, 2025 **12:00 PM**

Viernes 11 de abril, 2025 **12:00 PM**

Domingo de Ramos de la Pasión del Señor

Sabado 12 de abril, 2025 **7:00 PM**

Domingo 13 de abril, 2025 **11:00 AM & 1:00 PM**
Por la Comunidad Parroquial

HEARTACHE TO HEALING - GRIEF SUPPORT GROUP AT ST. MICHAEL PARISH, WATERLOO

Grief support provides companionship on the long journey through the grief process. Our support group follows the process developed by Dr. Bill Webster, an experienced leader in grief counselling. All who have suffered a loss are welcome, regardless of how much time has passed since your loss. **A monthly informal drop-in support** is available at the parish on the 2nd Wednesday of the month at 7pm in the Parish Resource Centre/Library. **St. Michael's** is also offering a **more detailed 6 week** program, **When Life Changes (Part 1)**, which will run on Wednesday evenings (6 consecutive weeks) from - May 14 - June 18. Registration is required by early May for this program by contacting our Parish office 519-884-9311, or email parish@stmichaelw.ca.